

十種ヶ峰 ジュニアチャレンジⅠ

9/28(土)～29(日)



特にマウンテンバイクが楽しかった。登山はとても疲れた…。



大変楽しかった！



みんなが励ましてくれて勇気くれて最後まで頑張ることができた！また参加したいと思ったキャンプだった。



新しい発見があった。ロッククライミングを自分の力で登れたことが嬉しくて、てっぺんから振り返った時の綺麗な景色に感動した。



自分を見つめ、仲間と絆を深める1泊2日の冒険キャンプ



ご飯が美味しかったし山頂からの景色がきれいでした！



初めての体験ばかりで緊張していたけど、活動が始まったら楽しく仲間もみんな優しく最高な2日間だった！



とっても楽しかった！新しい友達もできたし、すこし自信を持つことができた。



今回のキャンプを通して、いつもは女子としか話さないけど、男子とも話してみようと思った。



はじめましての仲間とこんなにも仲良くなれた2日間のはじめてだった！



天気も良くて、夜はすごくきれいな夜空がみれて感動した。楽しい仲間と過ごせてよかった。自転車も、岩登りも、山登りも全部楽しかったです。また参加したいです！ありがとうございました！



山口県内各地の小学5・6年生9名が参加してくださいました。日常から離れ、今回十種ヶ峰に集った仲間と様々な挑戦を通して、自分の新たな一面や強みを発見したり、仲間との絆を深めたりすることができました。